

在日本朝鮮人総聯合会中央本部 国際・統一局

朝・日友好ニュース

Korea・Japan Friendship News

【TEL】03-3262-7111 【FAX】03-3262-7110 【Email】kukje@chongryon.net

■ 各地の取組

【報道資料】

○ 東日本大震災：児童養護施設で放射線量測定を要望―市民団体/栃木（毎日 JP6. 17）

福島第1原発事故を機に設立し、原発廃止を求める市民団体「原発いらない栃木の会準備会」が16日、県庁を訪れ、児童養護施設での放射線量の測定などを求める福田富一知事あての要望書を提出した。

同会は宇都宮市の弁護士らで構成。要望書では（1）栃木朝鮮初中学校や児童養護施設、児童相談所の施設での定期的な放射線量測定（2）地表面での放射線量測定（3）施設の状況をよく知る教職員の判断による測定場所の選択と測定――の3点を求めている。大気中放射線量の調査について県は小中高校など各教育機関の校庭中心部で行っていた。【中村藍】

○ 被災地の学校に贈る 「民画」の貼り絵（asahi.com 6.14）

東日本大震災の被災地の学校に贈る「民画」の貼り絵を、在日コリアン3世の民画家姜孝薇（カン・ヒョミ）さん（43）＝兵庫県尼崎市＝が制作している。大阪市生野区の韓国伝統茶房「タルマジ」で17日まで下絵を展示し、来場者に色紙貼りと呼びかけている。

兵庫の朝鮮学校出身の姜さんは、仙台や福島の朝鮮学校で校舎が傾き授業に使えないなどの被害が出ていることや、被災地では民族の違いを超えて助け合ったことを聞き、「長い復興の道のりを共に歩んでほしい」との願いを込めた民画の制作を思い立った。

民画は朝鮮半島の庶民の暮らしに根付いた民俗画や生活画のこと。希望を象徴するハスの花や、仲間を思う友愛を表す鹿などで「希望」の文字を描いた下絵（縦約1メートル、横約1・5メートル）をパソコンで制作。来場者に民画用の絵の具で色づけした和紙と韓紙をちぎったものを貼ってもらうことにした。

完成した作品は仙台市の東北朝鮮初中級学校に贈る。今後も各地のイベントや民画教室などで制作を続けるという。問い合わせは姜さん

○ 仙台・東北朝鮮初中高級学校 支援や激励国内外から（新潟日報 5.23）

東日本大震災で校舎が被災して使えなくなった仙台市の東北朝鮮初中高級学校に国内外なら支援が集まっている。韓国では映画監督や俳優らがチャリティー公演を行ったほか、高校生が学用品や義捐金を募った。食堂の壁には新潟市東区の新潟朝鮮初中級学校など全国の朝鮮学校から届いた励ましのメッセージが貼られている。勇気付けられた子供たちには笑みが戻ってきている。

「離れていても心は一緒」、「新潟で無事を祈っています」新潟の子供たちがハングルで書いた手紙だ。東北の中級部3年金怜華さん（14）は「新潟の同級生からの励ましにすごく力をもらった」。両校は年1回、近隣の6校が集まる交流会やクラブ活動を通じ友好を深めてきた。東北の校舎は地震で傾いた。教務室の壁が倒れ、廊下や床にヒビも入った。近くの寮で児童、生徒25人が授業を受ける。その被害はインターネットなどを通じ、韓国にも伝わった。日本の朝鮮学校を題材に映画を作ったことがある金明俊監督が呼びかけ、テレビドラマ「冬のソナタ」で知られる俳優の権海孝さんや歌手らが4、5月にチャリティー公演を行った。ソウルの高校生も募金活動に励んだ。震災はしばらく物資が不足したが、国内の朝鮮学校などから食料や水が届いた。新潟の学校も米200キロを運んだ。東北の尹鐘哲校長は「子供たちも明るさを取り戻している。心配してくれる気持ちが本当にうれしい」と感謝する。だが校舎の修復には莫大なお金が掛かるため、寮を改装して教室とすることも検討している。

【朝鮮新報関連記事】

- 埼玉初中創立 50 周年記念 金剛山歌劇団埼玉特別公演「虹の彼方へ」1700 余人が観覧
<http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51665>

金剛山歌劇団 2011 年度公演「虹の彼方へ」が 10 日、埼玉朝鮮初中級学校創立 50 周年記念金剛山歌劇団埼玉特別公演（主催＝同実行委）を皮切りにスタートした。同胞および日本市民ら 1700 余人が観覧した…

- 総連広島県本部委員長ら 広島新市長を表敬訪問

<http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51636>

総連広島県本部の李兌委員長が 5 月 31 日に広島市庁舎を訪ね、新たに就任した松井一寛市長を表敬訪問した…

- 8 回目の訪朝 隣人の優しさ、災禍への支援に応えよう

<http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51688>

4 月 30 日から 5 月 5 日まで「日朝友好京都ネット」の一員として訪朝した。8 回目の平壤だったが、私の大学の院生、矢内真理子氏が本紙 10 日付 5 面に書いているように、昨年、44 年ぶりの党代表者会議を成功させた朝鮮は、2012 年を「強盛大国の扉を開く」年として位置づけ、軽工業を発展させ、人民の生活向上を目指し躍動している…

- 「高校無償化」 日本市民ら内閣府、文科省へ要請

<http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51676>

『高校無償化』からの朝鮮学校除外に反対する連絡会」のメンバーをはじめとする日本市民と同胞たちが 16 日、内閣府と文科省を訪れた。一行は、内閣府大臣官房総務課の山田哲範調査役と文科省初等中等教育局財務課高校修学支援室の佐藤雄一専門職室長補佐と会い、菅直人首相と高木義明文科相あての 1 万 1 4 2 7 人分の署名を手渡した…

- 大阪で同胞と日本市民が田植え 「友好米」を被災地の朝鮮学校に

<http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51618>

朝・日友好親善田植えが 5 月 15 日、大阪府能勢町の田んぼで行われ、同胞と南大阪朝鮮初級学校の児童たち、日本の市民など 74 人が参加した…

■ 今後の取り組み

- 即刻朝鮮高校に「無償化」を！6.23 集会

（東京集会）

【日 時】6 月 23 日（木）18 時 30 分 開会

【場 所】豊島公会堂

【主 催】「高校無償化」からの朝鮮学校排除に反対する連絡会/共催：フォーラム平和・人権・環境

【問合せ】連絡会事務局 080-3930-4971

（近畿集会）

【日 時】6 月 23 日（木）18 時 30 分 開会

【場 所】エル・シアター（エルおおさか 2 階ホール）

【内 容】詩の朗読（河津聖恵さん）、主催挨拶、議員挨拶、基調講演（丹羽雅雄弁護士）、各アピール

【参加費】500 円（資料代、場所代カンパとして）

【主 催】6.23 近畿集会実行委員会

【問合せ】実行委員会事務局 TEL06-6575-3131（全港湾大阪支部）